

Nachbarschaftstag am 29. Mai 2015

Der **Europäische Nachbarschaftstag** ist eine internationale Initiative, die **Solidarität und den sozialen Zusammenhalt** in Städten fördert. Die Idee ist einfach: Mit Festen in der Nachbarschaft knüpfen Menschen neue Kontakte, pflegen bestehende Freundschaften und tragen so zur Lebensqualität in unserer Stadt bei.

Der 8. Wiener Nachbarschaftstag wurde nun schon traditionell im Ebner Eschenbach Park

von Organisationen und Mitgliedern der Gruppe Währing miteinander gestaltet.

Unsere Mitwirkenden:

[Wiener Familienbund](#)

[Arbeiter Samariterbund](#)

[Wiener Kinderfreunde](#)

[Gebietsbetreuung](#)

[Jugendzentrum Molly's](#)

[Wiener Polizei](#)

[Bezirksvorstellung Währing](#)

Vielen Dank an alle für die bewährte Gestaltung der Stationen. Einen großen Dank an unseren Herrn Bezirksvorsteher, Karl Homole, für die finanzielle Unterstützung und seinen Besuch.

Mit ihren Stationenpässen erkundeten die SchülerInnen die zahlreichen Angebote vom Gipsen bis zum Stadtsafari-Picknick und konnten sich auch über die Arbeit von Polizei und Rettung informieren. Die kreativen Stationen fanden großen Anklang. Für das leibliche Wohl war dank Frau Jachimow gesorgt.

Am Beginn stand die feierliche Eröffnung des Gewächshauses im Schulhof. Dieses entstand auf Initiative von Eugen Kuglitsch im Fachbereich Bau-Holz. Ein Bericht findet sich bereits auf dem ODS-Portal:

<http://www.opendiscoveryspace.eu/event/einweihung-des-gewachshauses-831136>

Das Abschlusshighlight bildete die Tanzaufführung der „Kleinen Nachtmusik“ einer Gruppe von TänzerInnen aus der 4B und 1B, brillierten in einer Choreographie von [Tony Lardge](#)

und dadurch auch an die großartige [Carmina Burana Choreographie](#) des Vorjahrs erinnerte.

Großer Dank Frau Maja für die Kostüme







Fotos: Bettina Felzmann & Göksel Yilmaz